

Des indiens de la Colombie convoquent une grande manifestation en défense de la vie



Bogotá, 13 août (RHC)- Le Conseil Régional Indien du Cauca, en Colombie, a convoqué une grande manifestation en défense de la vie et des terres au moment où ces communautés sont la cible d'assassinats et d'autres types d'agressions.

Le Conseil Régional Indien du Cauca a expliqué que les derniers faits violents démontrent qu'une campagne d'attaques directes vise les leaders indiens, la garde native et les communautés en général car ils s'opposent aux intérêts des trafiquants de drogues et aux pouvoirs traditionnels de l'oligarchie.

Par ailleurs, l'Association Paysanne Unis pour Togüi a dénoncé les menaces contre des représentants sociaux de ce district colombien à cause de leur travail en défense des droits des populations rurales.



Radio Habana Cuba